
РЕПУБЛИКА МОЛДОВЕНЯСКЭ
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СОВЕТУЛ ОРЭШЕНЕСК БЕНДlЕР
ДЕ ДЕПУТАЦЬ АЙ ПОПОРУЛУЙ

П РИДН |СТРОВСЬКА МОЛДАВСЬКА
рЕспуБлlкА

БЕндЕрськА MtcbKA
рАд!ц нАродних дЕпутАтlв

приднЕстровскАяl молдАвскАяl рЕспуБликА
БЕндЕрский городской соввт нАродных дЕпутАтов

РЕшЕНИЕ IVg 5

48 с"с"- 26 созыва 13 феврапя 2024г.
г. Бендеры

Об отчете постоянной деггутатской комиссии
по тр€лнспорту и связи, ценам и тарифам
жилищно-коммунaльного хозяйства, повышению
эффективности деятельности коммунzlльньtх
с"гryжб и tvtуницип€шьньгх организаций о работе
за 202З год

В соответствии с подгryнктом б) статьи 19 Закона Приднестровской
Молдавской Ресгryблики от 05.11.1994 г. (Об органil( местной власти,
местного самоуправления и государственной администрации
в Приднестровской Молдавской Ресгryблике> (СЗМР 94-4) в действующей
редакции, подгryнктом е) гryнкта 3 статьи |7 Реглаrrлента работы Бендерского
городского Совета народньtх депутатов, утвержденного Решением J\9 6
от 10.12.2020 г. 1 сессии 26 созыва, в действующей редакции, рассмотрев
отчет постоянной деrгутатской комиссии по транспорту и связи, ценаN{ и
тарифам жилищно-коммунапьного хозяйства, повышению эффективности
деятельности коммунальньrх с.гryжб и IvtуниципапьньIх организаций о работе
за2O2З годl-

1. Утвердить отчет постоянной депутатской комиссии по трzлнспорту и
связи, ценам и тарифам жилищно-коммунЕtпьного хозяйства, повышению
эффективности деятельности ком}rунальных сrryжб и муницип€lльных
организаций о работе за 2023 год согласно Приложению к настоящему Решению.

2. Настоящее Решение вступает в сиJry со дЕя принятия.

Председатель городскою Совета
народных депутатов Ю.И. Кара

2019 r, ryИПП 1Бенд. тип, (ПФиФафиФr. з.422, r 1000.
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Отчет

о работе постоянноЙ депутатскоЙ комиссии по танспорту
тарифаrrл жилиIщiо-комN{уIiаJIьного хозяЙства, повышению

деятельности коммун€лльньrх сJryжб и муниципальных орг€lниз€lций о работе
за 2023 rод

В постоянной дегrлатской комиссии по транспорту и связи, цена},t и
тарифам жиJIиццlо-коммуЕального хозяЙства, повыIцению эффективности
деятельности комlчfунЕшьншх сrгужб и lчf).Еицип€шьных организаций работают 7

дегrутатов городского Совета:
l. Тарасов О.Ю. - цредседатель постоянной деrгутатской комиссии по

танспорту и связи, ценам и тарифа.тrл жплишцlо-комлфлаJIьного хозяйства,
повышеЕию эффективности деятельности коммун€шьньrх слркб и
lчгуниципальных орrанизаций, депутат городскою Совета от изб. округа Nэ 3.

2. Марченко А.В.- заместитель председатеJuI, дегцлат городского Совета от
изб. округаN l8.

3. Назаров В.В.- секретарь комиссии, деггутат городского Совета от изб.
округа ЛЬ 2.

4. Богаry О.В.- дегrлат городского Совета от изб. округа Nэ 8.
5. Усатый А.Г.- детrугат городского Совета от изб. округа Nч 14,
6. ,Щобриогло Э.Г.- деггутат городского Совета от изб. округа Nч 22.
7. Кравчук Ю.В. - депутат городского Совета от изб. округа ЛЬ l1,

За 202З год было проведено 14 заседаний комиссии (из которых 7

вЕеочередных), на которых было рассмотрено l77 вопросов, из которьгх 38 - на
заседании сессии городского Совета народньж деггутатов.

Не все решения, приЕимаемые комиссией, выносятся на сессию.
Некоторые из HlD( возвращаются на доработку после рассмотрения их
Президrгуrиом юродскою Совета.

Ежегодно ЕаI\,tи составIU{ются перспективные плЕlны работы комиссии, что
явJIяется основЕым }r для нашей деятельности. Заседания постояrrной
деrгугатской комиссии проходят ежемеся.IIIо, что в полной мере соответствует
Регламенry работы городскою Совета и действующему законодательству.

В 202З го,ry основIIыми цаправлениями в работе комиссии были:

1) РассмотреЕие и угверждение Программы развития доро}кной отрасли
по автомобильным дорогам общего пользоваЕия, Еаходящимся в муниципапьной
собственности г.Бендеры, за счет субсидий из Дорожного фонда ПМР на
2023 год и внесеЕие в нее изменеЕий в соответствии с изменеЕиями Закона ПМР
<О Ресrryбликанском бюджете Еа соответствующий год> и цредложениями
государствеIrной администрации г. Бендеры.

2) Рассмотрение и утверждение Программы с,троительства и
реконструкции остановочньD( тrункюв за счет субсидий из ,Щорожного фонда
ПМР на 2023 год, а такя(е внесеЕие в нее измеЕений в соответствии с
предложениями юсударственной администрации г. Бендеры.

3)рассмотрение и утверждение Щелевой Программы содержания
жилицшого фонда, объектов социЕUIьно-культурной сферы и блаюустройства
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территорI4И города Беlцеры на 202З год, а также внесеЕие в нее изменений
согласно цредложениJIм государственной администрации г. Бендеры.

4) Рассмотрение и утверждение Програrr,rмы к€lпитальньrх впожений на
202З годl а также внесеЕие в нее изменений согласно цредложениям
государствеЕной администрации г. Бендеры.

5) Рассмотрение и утверждение Адресной Програruмы на проведеЕие
текущего и капитальЕого ремонта жилою фонда за счет средств, поJýдIенньIх
от населения за техцическое обсrryживание жиJIого фонда в 202З rоцу,
по МУП (ЖЭУК г. Бендеры>>, а также принят отчет по исполЕению Програ.rrлмы
за2022 rод,

6) Рассмотрение и утверждение Программы по ремонту жилищЕого
фонда за счет средств, оставшIихся в результате освобождения МУП (ЖЭУК
г.Бендеры> от налога на доходы, gа 202З год, о также пр}tнят отчет по
исполнеЕию Програlrлмы за 2022 rод.

7) Засrryшивание информации об отчёте государствеЕной администрации
г. Бендеры о работе предприятий жилищЕо-коммунЕлльЕою хозяйства г. Бендеры
в осенне-зимний период 2022-2а2З rr,

8)О подготовке городского хозяйства к работе в осенЕе-зимний период
202З-2024 гr.

9) Рассмотрение обращений и жалоб жителей города.

В февршrе 202З года городским Советом народньж дегrутатов были
рассмотреЕы и утверждены цредставлеЕные государственной админисlрации
г. Бендеры проекты Программ на2O2З год. При рассмотреЕии проектов Програпrм
на заседание комиссии были приглашены к работе все дегцдаты городского
Совета ЕародньD( депутатов, Верховного Совета ПМР. .Щанная практика
сложиJIась за мЕого лет и позвоJIяет оперативно вырабатывать решениJI, обсуждая
вопросы с приглаптенными, В работе принимtлли )л{астия представители
государственной администации г. Бендеры, МУП (БОСРЭДСОБ
<Коммуна-тrЩорСервис), МУП (ЖЭУК г.Бендеры>>.

На ремонт городских дорог по Программе р€rзвития дорожной отрасли по
автомобильным дорога}r общего пользования за счет субсидий из ,Щорожного
фонда IIMP преryсмотрено 25 442 006 руб. На капитальный ремонт автодорог в
202З гоry предусмотено l0 б46 193 руб., на средний ремоЕт автодорог 1 б00 000

руб., на содержание и текущий ремонт автодорог З 444 l4'| руб., реконструкция,
ремонт и содержание ливневой каЕ€шизации l97l 630 руб., резерв Еа ликвидацию
аварийньrх сиryаций 50 000 руб., обустройство дорог, обеспечение безопасности
дорожною движения 1242820 руб., оплата по,требленной электроэнергии на
освещение автомобильньп< дорог l4l5 l52 руб., ремонт вгrутридворовьгх
(вrгугриквартальньrх) терриюрий 1 938 З44 руб., ремоЕт и реконструкциrI
тротуаров 2 513 284 руб.

Выполнен калита.тrьный ремонт автомобильньD( дорог общего пользования:
ул. Крянгэ (2-й этап-завершение работ), перекрестка дорог ул. Протягайловская-
ул. Главана, ул. Советская от автовокзала до ул. Гагарина, ул. Т. Kpl"roK
от ул. Котовского в стороЕу ул. КолодезнЕuI, ул. Т. Кручок от пер. Разина
в стороЕу ул. ИндустриаJIьная, ул. Космонавтов, ул. Ленинградская, ул.
Кошевого. По ул. Киевская на yrac'Ke от ул. Б. Восстания до ул. Тургенева,
ул. Тургенева выполнен средний ремонт.



В соответстВии с цротокольным пор)лением Президента ПМР проведены
ремоЕтно-восстановительные работы ливневой каншIизации по
ул. Индlстри€лJIьная в райове ЗАО <Бендерский мясокомбинат>>. f[ланируемм
сумма работ по Програlr,tме составJIяJIа l б24 000 руб. (50%-республиканские
средства, 50%-ьrуrrиципальные средства).

По Программе стоительства и реконструкции остановочньrх пунктов за
счет субсидий из ,Щорожного фонда ПМР на 202З год предусматрив€lпось
выполнение работ по строительству и реконструкции 12-ти остановочньж
павиJIьонов на cyпrмy 700 000 руб.

Согласно целевой Программе содержаЕия жилищIlого фонда, объектов
социtшьно-культурного II.вначениrI и благоустройства на 202З год выполЕен
peMoIlT двух квартцр сирот, В рамках целевой Программы капитаJIьЕого ремонта
жилого фонда, объектов социаJIьно-культурЕого Еазначения и благоустроЙства
территории юрода выполнекы ремонтные работы в б-ти детских садах и 7-ми
школах, а также на объекгах МУ <Управ.тrение культуры>. (завершение работ по
з€ll\,lеЕе оконньrх блоков, ремоЕт цровель, ремоЕт фасадов). Продолжается
благоустройство скверов и парков. По статье блаюустройство выпоJIнены работы
по блаюустройству микрорайона <Хомутяновкa> и блаюустройство микрорайона
<<Липканы>>.

На средства Программы кшIитальньгх вrrожений в 202З году выполнены

работы по благоустройству улицы Советская от ул. ГагариЕа до автовокз€ша,
Лимит финансирования составJIяет 2 885 000 рублей. С марта месяца его закрыли
дJlя двюкения - на масцrтабное обновление. Улицу расшцрили, добавив
прострЕlнства дJuт цроезжей части и парковку на lб0 мЕrшин. За счет средств
Програллмы капитальньж вложений выполЕены работы по созданию спортивной
площадки Еа территории МОУ (БСОШ JФ 1l)) (устройство наружньтх сетей
водопровода ц наружЕьж сетей канализации, устройство беговой дорожки,
обустройство волейбольного и баскебольного полей, зоны (воркаута))

с установкой необходимого оборудования, выполнеЕы электромонтФкные

работы). Работы по созданию спортивной площадки на территории МОУ (БСОШ
JФl l> будуг продоJDкены в 2024 юду

Вахным моментом в работе комиссии явJIяется и то, что в повестку дЕя
вкJIючаются вопросы о ходе выполЕеIIия ранее цринятьD( решений городского
Совета народЕьтх депутатов, тех решений, которые Е{Iходятся на контроле
комиссии.

Особое внимание комиссия удеJIяет вопросаN{ качества ремонта юродских
дорог, в том числе устранению разрушений асфшrьтобетонного покрытия на
гарантийньж объекгах, выявJuIемых при комиссионньD( обследованил<. Вопрос
находится Еа постоянном контроле профильной комиссии.

На контроле комиссии - вопрос орг€шизации парковки в районе улицы
Суворова и изменеЕиrI схемы движения общественного цанспорта маршрутов
J\ЬЛ! 7,7 <<льготньтйl>. Направление движениlI этш( марптутов плаЕируется
перевести с улицы Сророва на Коммунистическую. Создана мехведомственнЕuI
рабочая группа при государственноЙ адмиЕистрации г.Бендеры по вопросаi\,t

реконструкции и организации двих(ения по ул. Суворова (на yracTKe от
ул.Тираспольская до ул. Ленина).

Один из важнейших вопросов, который постоянно находится Еа контроле у
комиссии - вопрос <О поdzоmовке zороdскоео хозлйсmва к рабоmе в осенне-
з tltlH uй пер uоl>. Была рассмотрена цредставJIеIrная государственной



администрации г.Бендеры информация о готовности городского хозяйства к

работе в осенне-зимЕий период 202З-2024 г. Приобретена соль техническаJI для
посыпки дорог и тротуаров. Также в достаточном колиtIестве имеется песок и
песчано-солевая смесь. ,Щорожная техника и автотранспорт, необходимый дlя
уборки снега и борьбы со льдом и снежными заносами, Еаходится в исправном

состоянии.
Члены постоянной дегryтатской по транспорту и жилищно-коммунЕtльному

хозяйству были делегированы и принимали r{астие в работе различных
комиссий при государственной администрации г.Бендеры.

За отчётный период было рассмотрено большое количество обращений
жителей города. Основными вопросами, которые интересуют граждан,
являются: ремонт дорожного покрытия улиц города, ремонт кровли, ремонт
жилых домов.

Хочется отметить, что все дегryтаты принимают активное участие в работе
комиссии, вносят конструктивные предложения по рассматриваемым вопросам.

Отсутствие члена комиссии на заседании обосновывается

производственной или другой уважительной причиной.

Из 14 проведенных заседаний комиссии:
1. Тарасов О.Ю. присутствовtlл на 13 заседаниях;
2. Марченко А.В. присутствовtш на 11 заседании;
3. Назаров В.В, присутствовал на 10 заседаниях;
4. Богаry О.В. присутствовала на 14 заседаниях;
5. Усатый А,Г. присутствовЕIл на 14 заседаниях;
б. Кравчук Ю.В, присутствовал на 11 заседаниях;
7. ,Щобриогло Э.Г. присутствовал на 8 заседаниях.
На заседания комиссии, когда обсуждаются важные для

жизнедеятельности города вопросы, приглашаются депутаты других постоянных
комиссий, что позволяет выработать оптимаJIьные решения.

Председатель комиссии
по транспорту и жилищно-коммунЕtльному
хозяйству i О.Ю.Тарасов


